
長かった２学期が終わります。どんな２学期でしたか。そして、平成か

ら令和に新しい時代が始まった１年。どんな１年だったでしょうか。頑張

ったことは何でしょうか。もっと頑張りたかったことは何でしょうか。

お子さんと話をして下さい。

いよいよ、明日から冬休みが始まります。夏休みに比べて冬休みは１３

日間しかありませんが、１年を締めくくり、新しい１年を迎えるための心

構えをつくる大切な休みです。

まずは、交通事故には十分注意してください。特に、自転車の乗り方や道路への飛び出しに

は気をつけましょう。

次に、２学期の学習の復習をしっかりしましょう。通信表を確認して、苦手なことに挑戦し

てみましょう。宿題も計画的に取り組みましょう。

そして、規則正しい生活です。「早寝、早起き、朝ご飯」は大切な習慣です。しっかりと守れ

るようにしましょう。学校からの通知「冬休みの生活について」に目を通して頂いたことと思

いますが、冬休みを前に、もう一度お子さんと一緒に読んで見て下さい。

＊＊＊＊＊ 一年の計は元旦にあり ＊＊＊＊＊
「一年の計は元旦にあり」とは、一年の計画は年の初めである元旦に立てるべきであり、物

事を始めるにあたっては、最初にきちんとした計画を立てることが大切であるということです。

さて、どんな一年にしますか。目標や約束について、家族で話し合いましょう。

家庭学習の取り組み、ありがとうございました

２学期も、４回月初めの８日間家庭学習強化週間に取り組んでいただき、ありがとうござい

ました。各学年で様々な取り組みが行われました。家庭学習は、学力向上のためには欠かせな

い大切なものです。特に宿題以外で自分で学習内容を決めて取り組む「自主学」は、子どもた

ちに大きな力をつけると言われています。高学年の自主学は、中学校での予習や復習につなが

ります。継続は力なりです。強化週間でなくても毎日続けることが大切です。新年のめあての

一つに「自主学」を入れてみてはどうですか。



～ 令和２年度児童会役員決まる ～
来年度竜王西小学校の牽引役である児童会役員を決める児童会選挙が、１１月２９日に

３年生以上が参加し、児童会長・副会長にそれぞれ立候補した８人の候補者が体育館で立

ち会い演説会及び投開票が行われました。演説を聴いていると、どの候補者も来年度児童

会活動を今年以上に活発に楽しいものにしようをいう意気込みが感じられました。来年度

の児童会活動が楽しみになりました。

また、選挙管理委員の子たちも事前の準備や当日の運営にもしっかり取り組み、スムー

ズな役員選挙ができました。ありがとうございました。

会 長 ５年村山惺七

副会長 ５年宮崎耶實斗

５年滝沢陽菜音

４年植田陸

～ 卒業に向けての準備を着々と ～
６年生は、卒業まで残り３ヶ月余りとなり、卒業アルバムの写真撮影や

卒業文集作り等、着々と卒業に向けての準備を始めています。

１１月８日には、なかとみ和紙の里で、和紙すきの体験を行い自分の卒業証書の台紙を

すいてきました。

また、１１日には、卒業式当日に胸に飾るコサージュづくりの体験

を行いました。子どもたちは真剣に集中して体験に臨んでいまて、と

ても素晴らしいものを作り上げることができました。

～ 学校保健委員会が開催されました ～
年に１回、児童の保健安全のことについて話し合う学校保健委員会

が、PTA 副会長と保健体育部、関係する職員等が参加し１８日に行わ
れました。この会に先立って、５校時に６年生を対象に学校薬剤師の

鶴田祐基先生を講師として「薬物乱用防止教室」を行い、６年生は、薬物についての危険

性等を学びました。学校保健委員会では、竜王西小児童の体重、身長、虫歯の治療率など

の健康の様子をデータを基に養護教諭の中島から説明があり、最後に鶴田先生から、薬物

乱用教室についての講話がありました。（詳細は保健便りをご覧下さい）

最後に、再度お願いをしますが、虫歯を治療していない児童がまだいますので、この冬

休みを利用して是非とも受診をしてください。

選挙管理委員


